

# Alles wird gut? Ja, Klar!

## vorher "Wächterin"

Von shinea08

## Kapitel 2: Nachts geht alles schief!

Kapitel Zwei: Nachts geht auch alles schief!

Tja, durch die Straßen Konoha's zu schlendern, hat mir noch nie Spaß gemacht. Das heißt solange es hell war.

Jetzt in der schwarzen Nacht... Da konnte man alles machen was man wollte, weil niemand einen sah.

So kam es auch das ich die ganze Zeit sang.

Man muss wissen das ich nicht singe weil ich es nicht kann, dass heißt wenn jemand dabei ist.

Wenn ich alleine bin – und nicht weiß das jemand da ist- klingt es nicht so schrecklich wie sonst.

Bis ich an den Hokage- Schädeln (wie ich sie nenne) ankam war alles okay. Ja und wer erwartet mich da?

Natürlich Sasame.

Also DAS konnte ich im Moment wirklich nicht gebrauchen.

Folglich drahte ich mich auf dem Absatz um und ging in die andere Richtung.

Sie hatte mich zum Glück nicht bemerkt. Das hieß NOCH nicht.

„He, Erika!“ sie hatte mich bemerkt.

Auf gut Deutsch gesagt: Scheiße!

Warum konnten die Götter nicht jemand anderen hassen?

„Hallo? Noch da?“, fragte Sasame während sie mit ihrer Hand vor meinem Gesicht rumfuchtelte.

Wahrscheinlich hatte sie nichts von meinem innerlichen Gefluce mitbekommen. Gut so! Hätte sie es bemerkt würde sie jetzt tot sein.

„Ja, ich bin noch anwesend“, kam es in einem sehr ruhigen Tonfall von mir.

„Okay, was machst du hier?“

„Darf man nicht mal mehr spazieren gehen?“

„Nein.“

„A Ja“

Damit ging ich an ihr vorbei.

Ja, ich merkte schon dass sie noch etwas zu sagen hatte, aber das interessierte mich kein bißchen.

Okay, das war wirklich ne bescheuerte Idee!

Sasame wurde darauf so wütend das sie Rum brüllte.

*Oh, man, ich bin nicht Schuld wenn gleich das Ganze Dorf wach ist. Aber wahrscheinlich die Schuld mir in die Schuhe schieben... Gott, wie ich diese Mary Sue hasse!*

Ja, was macht man wenn man ne wütende Mary Sue im Nacken hat und sie auch noch die Wächterin der Dunkelheit ist?

Ganz klar: Laufen!

Ja, und das tat ich auch... und sie hinterher.

Weit kam ich nicht.

Wieso?

Ich rannte, oh Wunder!, gegen jemanden.

Wer es war?

Der Waschlapen von Naruto!

Natürlich hatte ich immer noch Sasame im Nacken.

Folglich stand ich auf, Sah ihn nur mit dem „Killer Blick á La Uchiha an“ und ging weiter.

Zum Glück war Sasame mit Naruto zusammen.

Also nutzte ich die Chance und machte ne Fliege.

Dabei sah ich dass das halbe Dorf aufwachte.

*Ja! Jetzt kriegt die Mary Sue Ärger!*

Zu früh gefreut!

Mit einem Mal stand Tsunade vor mir und schrie mich an: „SAG MAL SPINNST DU?! ES IST MITTEN IN DER NACHT UND DU BRÜLLST RUM WIE SONST WAS!!!!“

„Ich hab NICHT gebrüllt! Es war Sasame!“, erwiderte ich, und meine Stimme war erheblich lauter als beim normalen Reden.

*Sagt mal, warum werde ich immer beschuldigt wenn gebrüllt wird?!*

„Ja, klar und ich bin Ägypterin!“, meinte Tsunade sarkastisch aber immer noch Sauer. Nicht minder Sarkastisch und wütend kam es von mir: „Darauf wäre ich ja nie im Leben gekommen!“

Damit rauschte ich auch schon an ihr Vorbei Richtung Wald.

*Ich hasse dieses Verdammte Dorf!*

*Wieso bin ich eigentlich nicht in Ägypten geblieben?!*

*Da ist es ja im Gegenzug zu Konoha super!*

*Und in Ägypten gibt es auch nicht so viele Oßnabur, obwohl da Wüste ist!*

Diese und auch andere Gedanken schwirrten mir im Kopf rum, während ich durch den Wald lief.

Ausnahmsweise rannte ich nicht die ganze Zeit gegen Bäume.

Das war irgendwie immer so wenn ich wütend oder so war...

Keine Ahnung warum das so ist.

War mir auch relativ egal.

Entscheidend war, ich wollte einfach nur weg!

„Scheiße!“ schrie ich als ich stolperte.

Wie es kommen musste landete ich mit dem Gesicht im Dreck.

Da blieb ich einfach liegen.